



# 前小だより

ひたちなか市立前渡小学校  
令和4年度学校だより  
No.4 5月号  
令和4年5月2日(月)

## 今を変えれば未来が変わる

### 1年生の4月の学校生活の様子から !!

令和4年度も最初の一か月が過ぎました。入学したての1年生も、少しずつ、前渡小の学校生活にも慣れて

きたようです。入学式翌日の8日から13日まで

は午前中授業、その後は、帽子のてっぺんに通学班ごとに色の異なるリボンをつけて、1年生のみでの下校です。14日には1年生の給食も始まり

ました。授業は毎日5時間あります。音楽の授業では「セブンスステップ」の曲に合わせて、楽しく踊りました。いよいよ小学校生活も本格的になってきました。

いよいよ小学校生活も本格的になってきました。

今、1年生はあらゆることに夢中、興味津々です。時間の許す限り、空間を所せましと使って、仲間との触れ合い

の中で、体を思う存分に動かして、日一日とすくすく、ぐんぐん成長することを楽しみにしています。



### 無邪気に遊ぶ 1年生



#### 4月のコロナ感染状況から ~感染拡大防止の協力への 強い お願い~

この4月、振り返ってみれば、ほぼ毎日のようにコロナ感染症への対応に追われる日々が続きました。ちなみに5週目の25~28日の4日間で、実にPCR検査と抗原検査を合わせて6クラスで実施しました。そのたびに皆様の御協力により滞りなく対応することができました。ありがとうございました。

なお4月の陽性者報告人数は30人を超えました。これが実態です。まだまだ先行き不透明な状況ですので、GW期間中の過ごし方には十分に御留意いただくとともに、もし、お子様がかぜ症状等の体調不良時は、**発熱しておらずとも登校を控える等の判断をしていただくよう**御理解・御協力をいただきたく、何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

### 1年生を迎える会

去る4月21日、木曜日のことです。昼休みの時間を利用して、「1年生を迎える会」を実施しました。全校生によるイベントです。始業式よりも1学年分多い児童が校庭に勢ぞろいしました。



さて、6年生に手を引かれていそうですが、しっかりと感染対策は取っています。1年生を誘導する6年生はみなとても大きくたくましく、そして優しそでした。



この会で1年生にお願いしたことは、「**お友達顔と名前を早くおぼえて、名前で呼んであげてください**」ということです。

代表委員のみなさんを中心に、この1年生を迎える会を準備・実施することができ、一つの思い出を積み上げることができました。ありがとうございました。



# 前小(裏)通信

生活の柱 : 時間と空間、それから仲間、三つの『間(あいだ)』を大切に

Key Word : 間が大事 笑顔さわやか ワクワクと 宝は仲間 理想に向かって

## 各学年の様子から 今月の1枚

3年生



交通公園へ行って、自転車の乗り方について学習してきました。道路を走る上でのルールや点検の仕方等、自転車を運転するのに必要な知識を習得できました。

4年生



理科の時間のほたるの森での学習の様子です。春の生物を探してタブレットで写真を撮っています。トカゲ、カエル、カワニナ、水草などを見つけ興味をもって観察、撮影しました。観察カードに記録します。

2年生



こちらは2年生、運動会の練習?というよりも、体育の授業での50m走の様子です。ゴールを目指して走り出したところですが、ひたむきさ、一生懸命さが伝わってきて、とても微笑ましいです。毎年、春のこの時期に、ほかの色々な種目に臨みますが、記録が少しでも伸びていると、自分の成長を実感できてとてもうれしいものです。

さて、今年度の運動会は、5月21日(土)に実施します。各学年では予定よりも早く、GW前から練習を始めました。当日は1・3・5年生と2・4・6年生に分けての2部制で実施します。お子様の元気いっぱいの姿を見に、ぜひ御来校ください。全校児童・全教職員一同お待ちしております。

5年生



社会科の学習では、地球儀や地図、タブレットを使って、グループで話し合いながら気付いたことをノートにまとめました。「陸に比べて海の面積が大きい」「大陸が六つあるね」など、活発に発表し合うことができました。

6年生



6年生になり、朝の時間を利用して「朝のボランティア清掃」を始めました。職員室前の玄関や昇降口、階段などを分担して児童が清掃をしています。自分たちが最高学年として何ができるか、自分たちで考えて行動できるようにしたいです。

### Topics

#### うれしいお知らせ

前渡小学校 いきなり**全国区**

日本ビオトープ協会という組織があります。ここでめざしているものは、人間と多様な生物との共生です。そのための柱として「ビオトープー生物の生息空間」を残し、創り、よりよい環境を維持・改善していこうといった取組をしています。ここが主催する第14回ビオトープ顕彰において、「**ほたるの森**」が**もっとも優秀な学校ビオトープ**として、『**学校ビオトープ大賞**』として表彰されることが決定しました。全国の学校のビオトープの中で、もっとも素晴らしいビオトープとのことです。6月に表彰されます。詳細は、前小だより7月号で紹介いたします。